
OPEN FIBER: BASSANINI, SU RETE SERVE SOLUZIONE COMPATIBILE 
CON REGOLE CONCORRENZA UE 

 
(Il Sole 24 Ore Radiocor Plus) - Roma, 09 dic - L'obiettivo di avere un'infrastruttura di alta 
qualità che richiede fibra ottica dappertutto anche per il 5G "è sostenibile e meritevole di 
apprezzamento pero' esistono delle regole europee ed italiane in materia di 
concentrazione di concorrenza. Quindi la soluzione di questo problema non puo' essere in 
contrasto con le regole italiane ed europee in materia di concorrenza perchè altrimenti 
sarebbe bocciata".  Lo ha detto il Presidente di Open Fiber, Franco Bassanini, a margine 
di un evento organizzato dalla Febaf. "La soluzione - ha detto Bassanini riferendosi ad una 
integrazione della rete Tim - deve avere benefici e vantaggi per tutti ma se non viene 
accettata una soluzione compatibile con le regole europee ed italiane sarà inevitabile 
continuare nella concorrenza infrastrutturale e vinca il migliore. La concorrenza 
infrastrutturale "non è la soluzione che io riterrei in astratto preferibile" - ha detto Bassanini 
aggiungendo che "siamo al punto di vedere se riusciamo a fare un passo avanti. Penso - 
ha detto il Presidente di Open Fiber - che un ruolo in termini di mera moral suasion da 
parte della politica potrebbe essere utile. Il problema è che siccome la politica italiana vive 
alla giornata, perchè c'è un'emergenza al giorno anzi qualche volta anche due nella stessa 
giornata, non ha mai trovato finora il tempo per affrontare la questione". 
 


